

Un médicament à base de cannabidiol autorisé aux États-Unis

Abderrahim DERRAJI - 2018-06-27 08:05:29 - Vu sur pharmacie.ma

La FDA vient de donner son feu vert pour la mise sur le marché d'Epidiolex®, un médicament à base de cannabidiol purifié (CBD), un des 80 principes actifs du cannabis. L'AMM de ce médicament ne concerne que deux indications particulières : le syndrome de Lennox-Gastaut et celui de Dravet et seulement chez l'enfant de plus de 2 ans. Pour rappel, le cannabis est interdit aux États-Unis à l'échelle fédérale. Il est cependant autorisé pour une utilisation thérapeutique et par voie locale par plus de la moitié des États. Il est également utilisé dans un but « récréatif » dans neuf États, notamment la Californie et le Colorado.